

ジャパン柔道整復師会通信

[季刊誌]

2024年 秋号 | Vol.36

特集

(株)健生創業 30 周年記念式典開催報告

ふおーかす・おん
新会員様ご紹介！

コラム

知らなきゃ損する
交通事故対応コラム

\\pickup!//
交流会告知

編集後記

株式会社健生 創業30周年記念式典開催報告

2024年9月7日、ウエスティンホテル仙台にて、株式会社健生創業30周年記念式典が開催されました。社員、取引先、および関係者を含む多くの方々と30年間の歩みを振り返りつつ、未来に向けた新たな企業理念を発表しました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



フォトブースにてご来場いただいた方々との記念撮影を行いました。



30年間の歴史を振り返るスペシャルムービーを上映しました。



ヒストリーパネルには30年間の歩みと成長が記されておりました。



株式会社健生は、「変えていく力」を軸に、時代の変化に対応しながら、社会のニーズに応えるサービスを提供し続けます。長年にわたりご支援いただいている全ての皆様へ、心より感謝申し上げます。今後も引き続き、ご愛顧のほどよろしくお願い申し上げます。

株式会社健生 企業理念

今回の式典で発表された新しい企業理念は、株式会社健生がこれからも社会に貢献し続けるための指針として掲げられました。その中でも特に重要視されているのが、「変えていく力」です。これは、私たちが時代の変化に柔軟に対応し続けるための基盤となる考え方です。

Mission - わたしたちの社会での価値 -

こころも、からだも、健やかに生きる毎日を。

わたしたちは、どんな時代でも、誰もが、心身ともに健康でいられる暮らし、社会をめざします。

Vision - わたしたちが社会で目指す姿 -

ヘルスケア業界・障がい福祉業界に携わる
すべての人のQOLを高める。

ヘルスケア業界・障がい福祉業界を取り巻く環境に合わせたサービスを提供し続けることで、業界を支える方々のQOL（クオリティーオブライフ）を向上させ、エンドユーザーへの提供サービスの質も向上させます。

Corporate message - わたしたちが大切にしている思い -

変えていく力

健生が大切にしているのは、状況を察知し、情報を収集し、アイデアを出し、行動を起こすことで生まれる、「変えていく力」。

それは、現状に満足しないということ。勉強を怠らないということ。思考を止めないということ。受け身にならないということ。

「自分が」、時代を変えることは難しいかもしれない。でも、時代に合わせて「自分を」変えていくことはできる。

わたしたちと関わるすべての人がこころもからだも健やかでいられるよう「変えていく力」で、その時代に必要なサービスを今日も、明日も、10年後も、提供し続けます。

開業おめでとうございます！

夫に内緒で1000万貯めました!!兵庫県尼崎市にオープン! //

まつおか接骨院

院長：松岡勇樹 先生 奥様：あやか 様

今回の開業支援は、院長の奥様が依頼主という特殊なケースでした。
体験談はご夫婦の会話形式でお届けしたいと思います。



Q 開業準備において、奥様はどのようなサポートをされたのですか？



旦那と出会ったのが2018年12月で、本人はその時から開業したいって言うてました。私もこの人と結婚するなと予感したので、こっそり開業資金を貯める決意をしていました。とりあえず1,000万!って!!

うん。そうよね、開業したいって言っていた。



言うてたけども、結婚してから全然行動に移さなかったし!

そっなんよ。いざとなったら何をしてよいか全然分からないし、段々と“開業したい”から“開業できたらええなあ”になってしまった。スポーツから結婚式までの段取りは完璧やったのになあ。開業準備はアカンかったな(;’∇’)



(失笑)。私は接骨院って、お年寄りばかり来る所だと思っ込んでたけど、若い女性や子供も居て、それがあなたの技術と人柄で来院してると分かって、それで開業させないと、あなたの才能が勿体ないって思ったんよ。だから準備は私が頑張るって決めたの。

まつおか接骨院のホームページはコチラ!

ありがとうな♡



開業体験の取材が、“新婚さんいらっしい”みたいになってしまいました。奥様はインターコンチネンタルホテルのパティシエで、社内コンクールで獲得した賞金で治療機器を買うなど、とても献身的な奥様でした。

理由

事故の患者の対応をしている際に、整形外科のお医者さんから接骨院への通院を禁じているという話をされてしまったという相談がよくあります。

整形外科の先生にその理由を聞いたところ、会ったこともない接骨院の先生だとか、どのような施術をするか分からないし責任も負えないので禁止しているということでした。

ただ、そのような先生でも、関係性が出来ている接骨院の先生からの紹介などがあれば、その通院については個別で検討することもありうるとのことでした。たしかに見ず知らずの接骨院での施術に責任を負ってくれる先生がいるかといわれると、なかなか難しいところもあるのかなと思います。接骨院においても、交通事故施術に協力してもらえらる顧問医を探して関係性を構築しておくことが患者さんのためにもなるかと思えます。

回答

整形外科との関係を構築していくことが基本となります。

質問

近所の整形外科医が、交通事故の患者さんに接骨院に通うなど言っているようですが、対策ってありますか？

こんなとき、どうする!?
知らなきや損する
交通事故対応コラム

渋谷アキラ法律事務所
弁護士 諸賀 孝明



ジャパン柔道整復師会

エリア交流会



2024-2025

札幌
2024. **11.17日** 14:00~17:00/受付開始 13:45
TKPカンファレンスセンター北3条

福岡
2024. **12.08日** 13:30~16:30/受付開始 13:15
TKP博多駅前シティセンター

大阪
2024. **12.15日** 14:00~17:00/受付開始 13:45
アットビジネスセンター大阪梅田

東京
2025. **01.26日** 13:20~16:30/受付開始 13:00
新宿NSビル3階 NS会議室

柔道整復療養費の動向

～令和6年度療養費改定と
マイナ保険証資格確認の解説～



株式会社健生
ヘルスケアサポート部 部長
木津 慎

接骨院の未来を 創出する最新商品と マーケティング戦略



株式会社健生 店舗運営部
佐々木 俊尚 / 菊地 司



講義内容

詳細・申込はこちらから ▶

ご入会ありがとうございます。

新たにジャパン柔道整復師会にご入会された皆様

中国/四国/九州

2件

中部/関西

2件

関東

7件

次号の発行は
1月の予定です。
次号もどうぞ
ご期待ください！



さて、11月からはいよいよ各エリアでの交流会がスタートします。私がお話しする「療養費の動向」では、療養費改定の背景からマイナ保険資格確認の現状まで、最新の情報を余すところなくお伝えします。先生方にとって必見の内容ですので、まだお申込されていない会員様は今すぐお申込をお済ませください！

よつやく暑さも和らぎ、秋らしくなってきました。寒暖差が激しく体調を崩しやすい時期ですので、皆さんも体調管理には十分お気を付けてください。体調管理と云えば大切なのが健康診断。私も先日会社の健診で初めて胃カメラを経験しました。とにかくつらいという話を聞いていたので不安でいっぱいでしたが、健診会場のスタッフの方がとても親切丁寧で、健診を受ける人に不安を感じさせないような配慮を感じました。接骨院などの施術所も周りから見れば医療機関と同じです。病院に行くのに緊張する人がいるように、接骨院に行くときも「先生が怖い人だったらどうしよう」「痛いことされないかな？」と不安で緊張される人がいるかもしれません。そういった方のためにも、院内は常に明るく清潔に。先生自身も明るく元気に患者さんと接することが大切ですね！ちなみに私の胃カメラは、スタッフの方の努力の甲斐なく地獄の苦しみでした…。

編集後記 編集担当 木津